



山交学校
 〒500-0085 五所川原市相内岩井85
 TEL 057-222-2049

20年10月23日(木)
 五所川原市相内岩井85
 市浦小学校 62-2049

一人はみんなのために、みんなは一人のために かがやけ市浦っこ 大成功 学習発表会

10月19日(日)快晴の秋空のもと、学習発表会が行われました。たくさんの参観者の中、子供達は練習の成果を十分だし、精一杯演技してくれました。1年生17人の元気な声での歓迎の挨拶から始まり、3年生の力強い群読、きびきびとした「よさこいソーラン」、5年生の人間が持っている「なまけ心」を笑いの中にも堂々とした声と演技で表現した劇、その後の調和のとれた合奏、前半の最後を飾った2年生の仲間意識を高めた劇「スイミー」20人の力強い演技が光っていました。後半は1年生の素敵なダンスの3部構成から始まりました。自然と手拍子が観客から沸き上がり、さながらコンサート会場になりました。次は4年生のリコーダー演奏、賑やかだった雰囲気シーンと静まり返りきれいな音色が会場を包みこみました。一転ボディパーカッションという特異なパフォーマンスが始まり、子供達の真剣な表情と演技が観客を釘付けにしました。

そして、今年の発表会が最後となる6年生、誰もが知っている「大きなカブ」を何とAll Englishで演じきりました。中学・高校でも難しいとされている英語劇を15人の6年生がそれぞれの役をしっかりと演じ表現しました。正に圧巻の一言でした。続いて恒例の全校合唱、リズムカルな英語の歌「オールドマクドナルド」としっとりとした聴かせる「翼をください」の2曲をこれまたしっかりと歌い上げました。会場が大きな拍手で包まれたのは言うまでもありません。プログラムの最後は児童代表としてのけんたろうくんの言葉、6年らしい最高学年として素晴らしいものでした。111人一人一人の輝きに大きな拍手をおくりました。

最後までご声援本当にありがとうございました。



1年生はじめのあいさつ



3年生



5年生



2年生



1年生



4年生



6年生



6年生



全校合唱



(児童代表のことば)

いよいよ小学校英語活動実践公開発表

11月7日(金)文科省より2年間の委託を受けた小学校英語活動の授業発表がいよいよ公開されます。昨年4月から試行錯誤をしながらの英語活動で今年度はイングリッシュタイムを集会活動の一環



として位置づけ、授業はもとより毎日の活動の中に「英語」が少しずつ浸透してきたように思われます。学習発表会の勢いをそのまま継続し、2年間の取組の成果をいい形で発表できればと思います。

西北五管内小学校から100人余りの参観者が予定されています。

11月主な行事予定

1日(土)	ふるさと祭り	20日(木)	児童会集会
7日(金)	英語活動公開発表	28日(金)	参観日・PTA忘年会
10日(月)	後期教育相談		
13日(木)	貯金日・5年現地学習		
14日(金)	貯金日・クラブ		
17日(月)	職員会議		
19日(水)	新入学児童健診		